

## 《单词百科:millenary是什么意思?millenary怎么发音?millenary的解释和用法》

英语单词millenary是什么意思?millenary怎么读?millenary怎么发音?简答网为您整理了millenary的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### millenary怎么读

millenary的读音: ['mɪlɪnəri]

### millenary的意思

1、n.千, 千年;千禧系列

### millenary的近义词

1、**millennium** n.一千年;千禧年;

### millenary的双语例句

1、 Now human race is at the beginning of the new millenary, the past 20th century gave us tremendous progress in human civilization.

目前人类正处在新千年的起点，过去的20世纪给人类文明带来了极大的进步，科技高度发展，智慧突飞猛进，人民生活极大提高。

2、 A start marker of millenary warm period is special stability ( SCL is in 9~ 12 years) of solar activity last out 300 years based on SCL ' s law of last 'double-millenary wave'.

从最近一次双千年波的SCL变化规律可知，千年暖期开始的标记是持续约300年的太阳活动特别稳定期（SCL在9~12年之间）。

3、 The author deems that science and culture are the two major cornerstones of human civilization and the splendid Chinese culture ought to make a more notable contribution to the human civilization development in the new millenary and new century.

科学与文化是人类文明的两大基石，优秀的中华文化应在新世纪对人类发展做出较大的贡献。

4、 Microelectronic Package Technology of Striding Forward New Millenary

迈向新世纪的微电子封装技术

5、 Chicago Millenary Park: An Exploitation Example of City's Waterfront Space

芝加哥千禧公园&城市滨水空间的开发实例

以上是简答网为您整理的millenary怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于millenary

的用法、millenary的释义、

millenary的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/millenary>